

Veranstaltung

## Kleinwasserkraft im Fokus

**[08.04.2013] Die RENEXPO Austria tritt in diesem Jahr mit einem neuen Konzept an. Ein Fokus liegt unter anderem auf dem Thema Kleinwasserkraft.**

Die RENEXPO Austria (28. bis 30. November 2013, Salzburg) wird künftig zwei Fachmessen unter einem Dach vereinen: Die RENEXPO HYDRO, als größte Kleinwasserkraft-Fachmesse im deutschsprachigen Raum, und die RENEXPO PV, als größte Photovoltaik-Fachmesse in Österreich. „Das neue Konzept trägt der Tatsache Rechnung, dass sich Wasserkraft und Photovoltaik in den vergangenen Jahren als die bestimmenden Themen der RENEXPO Austria herauskristallisiert haben“, meint Projektleiterin Jasna Röhms. Die Wasserkraft habe vor allem für Österreich eine extrem hohe Bedeutung. Zur RENEXPO HYDRO erwartet Veranstalter REECO Austria nach eigenen Angaben rund 45 Aussteller aus Österreich, Deutschland und der Schweiz. Im Rahmen der Fachmesse findet in Zusammenarbeit mit der Universität Wien zudem die 5. Internationale Kleinwasserkraftkonferenz statt.

(bs)

Stichwörter: Wasserkraft, Messe, RENEXPO Austria, RENEXPO HYDRO